

PALABRAS PARA VENEZUELA 2007

LUIS XAVIER LUJÁN

12 de mayo de 2007

Estoy seguro que no traiciono el espíritu de todas las personas que esta noche aquí nos hemos congregado, si afirmo que difícilmente olvidaremos lo que aquí ha ocurrido.

De todas partes de Venezuela ha venido gente magnífica y distinta, dispuesta a ejercer el maravilloso don de la hospitalidad que consiste en escuchar con apertura y alegría las palabras de otros.

Si algo merece nuestro entusiasmo es constatar la enorme diversidad de la que ahora mismo somos parte. Aquí están poetas y pintores, investigadores de las distintas ramas de la ciencia, comerciantes y sacerdotes, profesionales de todo lo imaginable, hombres y mujeres de la industria, la docencia, las finanzas, la comunicación, la salud y la historia. Lo que se respira en estas salas es un país, es el indeclinable deseo de la nación venezolana de alcanzar el punto óptimo de la convivencia.

Banesco intenta poner un grano de arena en este proceso de convivencia. Por ello hace unos años creamos la idea de una forma especial de hacer banca, que sirviera para llegar a personas que no tenían acceso al sistema bancario convencional, poder hacerles llegar el crédito y canalizar sus ahorros. Creamos entonces Banca Comunitaria Banesco.

Una realidad presente hoy en las zonas populares de Caracas, Carabobo y Miranda. Nuestro compromiso señores es multiplicar este año los 15.000 millones de bolívares, otorgados en montos promedio de 4.7 Millones cada uno, la mayoría de ellos otorgados a clientes que nunca antes habían tenido una relación bancaria tradicional. Estas damas y estos caballeros, son empresarios conquistadores de un futuro provisor para ellos, sus familias y su comunidad.

Ellos amigos, son los verdaderos emprendedores que sueñan una utopía para Venezuela. Nosotros creemos en ellos y hemos querido llamarlos emprendedores sociales.

Son ellos los que en definitiva, le dan sentido a todo lo que hacemos. Ciudadanos de los más diversos lugares de nuestra geografía, que son una fuente de energía para nosotros, porque es a través de su épica, como nos enseñan nuestros invitados de hoy, con sus historias, su creatividad, con la persistencia y un

indeclinable sentido de la responsabilidad con sus familias y nación. Esta noche, un grupo de ellos nos acompañan:

1.- Aarón Ortegoza

Cyber

Barrio Maca, Petare

2.- Gladys Ramos

Bodega / Charcutería

Barrio Maca, Petare

3.- Luís Fernández Castro

Panadería San Miguel

Petare

4.- Mariela Camacho

Distribuidora Jumanela

Mercado de Mesuca

5.- Martha Montilla

Rectificadora La Fénix

Petare

6.- Viviana Simarra

Peluquería Unisex

Petare

7.- Doris Barreto

Bodega

La Silsa, Catia

8.- Jair Piña

Fábrica de sandalias playeras

Alta Vista, Catia

9.- Luz Mary Ortiz

Transportista

Boquerón, Catia

10.- Miriam Cedeño
Kiosco y venta de comida
23 de Enero, Catia

11.- Nelson González
Venta de empanadas
Calle Colombia, Catia

12.- Pedro Sánchez
Carnicería
Barrio 5 de Julio, Petare

13.- Carlos Arias
Charcutería
Calle Canaima, La Vega

14.- Addis Espitia
Venta de aceites y lubricantes
Los Paraparos, La Vega

15.- Héctor Pérez
Centro de comunicaciones
Calle La Hoyada, La Vega

16.- Luís Daniel Díaz
Venta de celulares
Guarenas, Higuero y Río Chico

17.- Elisa Castellanos
Venta de empanadas
Caricuao

18.- Gisela Guzmán Rosario
Uniformes Miraflores
Caracas

19.- Oswaldo Amaré
Empresa cosmético-farmacéutica nacional
Caracas

20.- Ricardo Jiménez
Electrónica Avantec
Caracas

Le hemos pedido que nos acompañen para recordarnos a todos la naturaleza del esfuerzo que nos espera en Venezuela durante los próximos años. La tarea de fundar un futuro es del colectivo y de cada quien, como estos emprendedores han demostrado.

Para mí y para las miles de personas que hacemos vida en Banesco, ha sido enriquecedor, honroso y trascendental haber tenido la oportunidad de abrir, una vez mas, las puertas de nuestra casa a cada uno de Uds. Nuestra recompensa es esencialmente una: Que cada quien salga de aquí sintiendo que ha escuchado algo que le importa, que le concierne.

Una palabra, una frase que recordará un día, en el momento menos esperado. De ello trata la vocación mas honda de PALABRAS PARA VENEZUELA.

Despidámonos unos de otros con el reconfortante aplauso, que estos emprendedores sociales se merecen.

Muchas gracias.